
 

令和６年度 第１回東淀川区教育行政連絡会（中学校）議事要旨 

 

１ 日  時  令和６年７月９日（火）10時 00分～10時 55分 

 

２ 場  所  東淀川区役所 ４階 401会議室 

 

３ 出 席 者  

（１）中学校：淡路中学校長、柴島中学校長、瑞光中学校長、中島中学校長、 

東淀中学校長、井高野中学校長、新東淀中学校長、大桐中学校長 

 （２）区役所：区担当教育次長（東淀川区長）、区教育担当部長（副区長）、 

子育て企画担当課長兼区教育担当課長、窓口サービス課長、 

教育担当課長代理兼教育政策課区教育担当課長代理、 

保健福祉課担当係長兼教育政策課担当係長 

 

４ 議  題 

（１）就学について 

・東淀川区における学校選択制について 

区役所の配付資料をもとに説明を行った。 

    （学校からの意見） 

特になし 

 

（２）校長経営戦略支援予算（区担当教育次長執行枠）について 

   ・事業実施経過について 

    区役所の配付資料をもとに説明を行った。 

   ・令和６年度の取り組みについて 

    区役所の配付資料をもとに説明を行った。 

    ・民間事業者を活用した課外学習事業（こぶしのみのり塾）について 

     区役所の配付資料をもとに説明を行った。 

（学校からの意見） 



 

特になし 

 

（３）その他 

・ブロック化による学校支援事業（第１ブロック）について 

 区役所の配付資料をもとに情報提供を行った。 

・学校支援ボランティア人材バンク事業について 

 区役所の配付資料をもとに情報提供を行った。 

・高校等進学説明会について 

 区役所の配付資料をもとに情報提供を行った。 

     主な意見交換は次のとおり。 

    （淡路中学校長） 

学校支援ボランティアについて、本校でも何とかならないかと考えていた。無償なの

で人が集まりにくい経緯があり、大阪成蹊大学へ直接アポイントを取り派遣してもらっ

たことがある。本事業のような形で区役所が窓口になってくれるとありがたい。学校支

援ボランティアで単位認定があるのは大阪成蹊大学のみなのか。 

 

    （区役所：教育担当課長代理） 

ポスターの掲出依頼は大阪経済大学にもしているが、大阪成蹊大学はボランティア活

動をしたことで単位認定されると聞いている。 

 

    （淡路中学校長） 

学生にとってメリットがないと、人は集まりにくい。無償なので何か工夫が必要。単

位認定や教員採用試験の加点は、学生にとっても良いと思う。大阪経済大学は単位認定

されないのか。 

 

    （区役所：子育て企画担当課長） 

    大阪経済大学について、本事業による単位認定はないが、ボランティア部という部活動

があり、合計 200 人ほど登録されていると伺っている。ボランティア活動をすることは、

就職活動で有効に働くので、本事業のようなところにエントリーされている学生も多いと



 

伺った。事務局の方に依頼し、ボランティア部の方に直接チラシをお渡しさせていただい

たので、応募があることを期待している。 


